

TINGGALKAN SEKOLAH SEBELUM TERLAMBAT

PERNAH MENDENGAR NAMA JAMES MARCUS BACH? JUDUL VIDEO INI DIAMBIL DARI BUKU TERJEMAHAN KARYA JAMES MARCUS BACH “TINGGALKAN SEKOLAH SEBELUM TERLAMBAT”. BELAJAR CERDAS MANDIRI DAN MERAH SUKSES DENGAN METODE BAJAK LAUT.

SEWAKTU SAYA TAHU ADA BUKU DENGAN JUDUL NYENTRIK MENURUT SAYA, TANPA BERFIKIR PANJANG LANGSUNG SAYA BELI. NGGAK ADA BOSANNYA BACA BUKU INI.

JAMES MARCUS BACH PERNAH PUTUS SEKOLAH DARI SEKOLAH MENENGAH. IA KEMUDIAN BELAJAR MANDIRI SECARA OTODIDAK DAN BERHASIL MENJADI MANAJER DI PERUSAHAAN TERNAMA APPLE. IA JUGA MENJADI PEMBICARA DAN PENGAJAR BIDANG PENGUJIAN PERANGKAT LUNAK DI BEBERAPA LABORATORIUM DAN UNIVERSITAS TERKENAL DI DUNIA. BECH INGIN MENUNJUKKAN BAHWA UPAYA UNTUK MERAH KECERDASANLAH YANG MEMBUAT KITA CERDAS. BUKAN HANYA IQ YANG DIBAWA SEJAK LAHIR ATAU SEDERETAN IJAZAH FORMAL. KITA TIDAK HARUS MENJADI PELAUT UNTUK BISA MENGARUNGI SAMUDRA KEHIDUPAN. BAJAK LAUT JUGA SANGGUP MELAKUKANNYA, BAHKAN TERKADANG LEBIH HEBAT DARIPADA PARA PELAUT SEKOLAHAN.

SEKOLAH HANYA SEMENTARA. PENDIDIKAN TIDAK. JIKA KITA INGIN BERHASIL DALAM HIDUP, TEMUKAN SESUATU YANG MEMBUAT KITA TAKJUB DAN PELAJARILAH. JANGAN MENUNGGU SAMPAI SESEORANG MENGAJARI KITA. SEMANGAT KITA YANG BERKOBAR-KOBAR AKAN MENARIK GURU-GURU UNTUK DATANG PADA KITA. JANGAN MENCEMASKAN TENTANG DIPLOMA ATAU SARJANA. BERUSAHALAH AGAR MENJADI SANGAT BAIK SEHINGGA TIDAK ADA YANG BISA MENOLAK KITA.

CARA CARANYA YANG TIDAK BIASA DALAM MENGEMBANGKAN KEMAMPUAN, TELAH MENUNTUN MENAPAKI TANGGA KESUKSESAN. INI BUKANLAH TENTANG MEMPEROLEH KEKAYAAN, JABATAN, GELAR, ATAUPUN PUJIAN. MELAINKAN TERGUGAHNYA SEBUAH KESADARAN DIRI TENTANG EKISTENSI MANUSIA SEBAGAI INDIVIDU PEMBELAJAR, YANG MAMPU BERKONTRIBUSI DAN

BERKOLABORASI MENCAPAI KESEJAHTERAAN SOSIAL. BACH MENUNJUKKAN BAHWA KECERDASAN BUKANLAH TENTANG BERAPA BANYAK FAKTA YANG DAPAT DIJEJALKAN MELALUI BUKU BUKU PELAJARAN DAN BUKAN PULA TENTANG PENCAPAIAN NILAI UJIAN YANG TINGGI DI SEKOLAH. MELAINKAN BAGAIMANA KEMAMPUAN MENGELOLA PIKIRAN, MENEMUKAN PASSION, MENJADI PRIBADI YANG TUMBUH LALU BERMANFAAT BAGI KEHIDUPAN MANUSIA BAGI KEHIDUPAN DI SEKITARNYA.

MENURUT BACH, PENDIDIKAN BUKANLAH SETUMPUK FAKTA. BUKAN PULA JAM-JAM YANG KITA HABISKAN DI RUANG KELAS ATAU BAGAIMANA KITA BISA MENJAWAB PERTANYAAN UJIAN. PENDIDIKAN BUKAN INDOKTRINASI ATAU MEMUJA PARA LELUHUR ATAU PATUH PADA YANG BERWENANG, BUKAN JUGA MEMPERCAYAI BEGITU SAJA KATA KATA SIAPAPUN TENTANG APA YANG BENAR, YANG SALAH, YANG PENTING, DAN YANG LAZIM.

PENDIDIKAN ADALAH “ANDA, KITA” YANG MUNCUL MELALUI PEMBELAJARAN YANG KITA LAKUKAN.

ADA FAKTA UNIK DI NILAI RAPOR BACH. DI KELAS 9, MATA PELAJARAN SAINS MENDAPATKAN NILAI 94, PADAHAL NYARIS TIDAK PERNAH IKUT PELAJARAN SAINS. BIASANYA BOLOS DAN BERMAIN KOMPUTER DI LABORATORIUM. BACH IKUT KELAS SAINS SETIAP HARI JUMAT SUPAYA BISA IKUT UJIAN. DI KELAS 10, NILAI FISIKA BACH 49. NILAI YANG BISA DIKATAKAN RENDAH. PADAHAL BACH SANGAT MENYUKAI FISIKA. DI RUMAH, BACH MEMBUAT GAMBAR PESAWAT RUANG ANGKASA DAN MENGHITUNG KECEPATAN TERBANGNYA SERTA WAKTU YANG DIBUTUHKAN UNTUK MENCAPAI ALPHA CENTAURI. BACH JUGA BELAJAR LINTASAN ROKET DAN YANG MEMBAWA STASIUN RUANG ANGKASA KE DALAM ORBITNYA, GAYA SENTRIFUGAL YANG BEKERJA PADA STASIUN RUANG ANGKASA TERSEBUT SERTA ENERGI METEORID YANG BEKERJA TERHADAP MEREKA DI ORBIT.

AKAN TETAPI, ITU SEMUA BUKAN PEKERJAAN RUMAH. JADI TIDAK ADA NILAINYA.

SEMUA ORANG DI DUNIA INI KARENANYA SUDAH DIDIDIK DENGAN CARA TERTENTU. KITA UMAT MANUSIA MEMBANGUN PIKIRAN KITA SENDIRI, MENGANALISIS, DAN KEMUDIAN MEREKONSTRUKSI PIKIRAN ITU SEPANJANG HIDUP KITA. TIDAK ADA SEORANG PUN DI DUNIA INI YANG BISA MEMILIH APAKAH

DIA PERLU DIDIDIK ATAU TIDAK. AKAN TETAPI, KITA BISA MEMILIH BENTUK PENDIDIKAN KITA. ITU ADALAH TUGAS KEHIDUPAN.

INI ADALAH SEBUAH REKAM JEJAK PELAYARAN BACH DI SAMUDRA PENGETAHUAN. BERAWAL DARI KEKECAWAANNYA TERHADAP PEMBELAJARAN DI SEKOLAH, BACH MEMUTUSKAN UNTUK MENINGGALKANNYA LALU BELAJAR DENGAN CARANYA SENDIRI DAN TERBUKTI BERHASIL MENCIPTAKAN BERBAGAI KARYA DALAM DUNIA KOMPUTER YANG MENJADI PASSIONNYA. KEMAMPUAN MENGENDALIKAN PIKIRAN SENDIRI YANG MENGHASILKAN ENERGI DAHSYAT UNTUK MENDORONG SIAPAPUN AGAR BELAJAR DAN MENGHIDUPKAN PASSIONNYA.

LALU BAGAIMANA DENGAN KITA, SAYA DAN ANDA. APAKAH HARUS MENIRU BACH UNTUK PUTUS SEKOLAH? YANG BISA SAYA GARIS BAWAHI DARI PELAYARAN JAMES MARCUS BACH ADALAH YANG TIDAK PERNAH BERHENTI ITU BELAJAR. BELAJAR APAPUN, DIMANAPUN, DARIMANAPUN, KAPANPUN DAN DENGAN SIAPAPUN. SUATU KETIKA KITA AKAN MENDAPATKAN PASSION KITA YANG SESUNGGUHNYA. DAN SAYA TEKANKAN SEKALI LAGI SEPERTI DALAM VIDEO SAYA SEBELUMNYA, BUKAN MATERI YANG MENJADI ACUAN UTAMA. KARNA DENGAN MELAKUKAN PASSION KITA YANG SANGAT BAIK, MATERILAH YANG AKAN DATANG KEPADA KITA. YAKINLAH TUHAN SELALU BERSAMA KITA, KARNA KITA BERADA DI DIDALAMNYA.

Buku Terjemahan Berjudul Tinggalkan Sekolah Sebelum Terlambat Karya James Marcus Bach 2011, Penerbit Kaifa

<https://erwinwidiyatmoko.wordpress.com/2017/01/15/ulasan-buku-tinggalkan-sekolah-sebelum-terlambat-ini-ide-gila-yang-hebat/>